

## Dejan problema a Federación

OAXACA.- El Gobierno del estado se deslindó ayer del problema de contaminación que afecta al río Los Perros, ubicado en la región del Istmo de Tehuantepec.

José Luis Bustamante del Valle, director del Instituto Estatal de Ecología aseguró que corresponde a la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** atender esta situación con los ayuntamientos involucrados.

“Todo lo que es cauces de ríos y arroyos es una competencia federal, quien hace los estudios y los análisis en la calidad del agua es la propia **Conagua**, y son ellos quienes tienen la obligación de exigir a las autoridades municipales”, dijo.

El funcionario estatal afirmó que es la Federación quien autoriza, también, las descargas de aguas residuales, que los municipios hacen en los ríos y los arroyos.

